

Nada será fácil

Escrito por Administrador

Lunes, 16 de Enero de 2012 16:03 - Actualizado Lunes, 16 de Enero de 2012 16:42

Después del primer fin de semana de partidos del 2012 hay que aprender la lección y saber que para ganar hay que trabajar cada entrenamiento y cada partido con humildad. Las inesperadas derrotas del **Sénior e Infantil Masculino** deben servir para reaccionar a tiempo y trabajar con intensidad de aquí al final de temporada. Sólo así se alcanzan los objetivos.

Las chicas del Sénior no pudieron comenzar la segunda fase con victoria en su visita a la cancha de Menesiano. A pesar de ello realizaron un buen partido y de no ser por los tiros libres podrían haber conseguido en triunfo. Ganar fuera de casa tendrá mucho valor en esta parte de la competición.

Las Júnior sí que cumplieron ganando en casa a Jesús María en un buen partido con altibajos que sacaron adelante con trabajo defensivo incluso en los momentos más complicados.



Los chicos del Júnior también ganaron en casa el primer partido de la segunda fase ante un rival que apenas puso resistencia. Se van notando los progresos de este equipo que podría hacer mucho más si TODOS quisieran trabajar con las mismas ganas.

Nada será fácil

Escrito por Administrador

Lunes, 16 de Enero de 2012 16:03 - Actualizado Lunes, 16 de Enero de 2012 16:42

El Cadete 96 masculino ganó en su visita en un partido atípico previo al trascendental encuentro del próximo sábado frente al primero del grupo a las 11:15 en el Santiago Apóstol.

Por su parte **el Sub21** volvió a dar su peor cara no ya en lo estrictamente deportivo sino en el grado de compromiso que se debe tener cuando se visten unos colores. Presentar cinco jugadores en pista a la hora de comienzo del partido no es digno de un equipo de nuestro Club.

El Cadete femenino tuvo un mal día en la vuelta a la competición tras las vacaciones con una abultada derrota en Pureza de María.

Continúan los progresos del **Cadete97 masculino y los dos equipos Alevines (masculino y femenino)** que partido a partido van mejorando y consiguiendo los objetivos propuestos. Las victorias no tardarán en llegar.

El **Infantil-Cadete Deuco** venció por dos puntos al equipo Júnior femenino de Navalcarneo con el que les tocó jugar en esta ocasión. También **los Benjamines** ganaron a Navalcarnero que hasta ahora no había perdido ningún partido. Es muy gratificante ver cada sábado las cosas que ya son capaces de hacer nuestros más pequeños.

Las chicas del Infantil no jugaron al aplazarse su partido al próximo domingo a las 12:30 en casa.

[RESULTADOS Y VÍDEOS DE LOS PARTIDOS](#)

Nada será fácil

Escrito por Administrador

Lunes, 16 de Enero de 2012 16:03 - Actualizado Lunes, 16 de Enero de 2012 16:42
